



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

**Handelsrichter Jürgen Herfeld verabschiedet
Jan Schriever neuer Handelsrichter**

Die Amtszeit als Handelsrichter beim Landgericht Hagen von Herrn Dipl.-Ing. Jürgen Herfeld (72) aus Neuenrade ist am 30.09.2010 abgelaufen. Der Präsident des Landgerichts, Hartwig Kemner, hat Herrn Herfeld nach 32jähriger Tätigkeit als Handelsrichter am 04.10.2010 die Verabschiedungsurkunde ausgehändigt und ihm Dank und Anerkennung für seine Mitarbeit ausgesprochen. Herr Herfeld, der damit auf eine bisher beim Landgericht Hagen höchst selten erreichte Dauer seiner ehrenamtlichen Tätigkeit zurückblicken kann, war bis 2007 Geschäftsführer der Vaterland Werk Friedrich Herfeld Söhne GmbH & Co. KG mit Sitz in Neuenrade.

Seit dem 01.10.2010 ist stattdessen Herr Dipl.-Betriebswirt Jan Schriever (40) aus Schalksmühle als Handelsrichter bei der 1. Kammer für Handelssachen von Herrn Vorsitzenden Richter am Landgericht Prof. Spancken tätig sein. Herr Schriever ist Geschäftsführer und persönlich haftender Gesellschafter der Hans Schriever GmbH & Co. KG mit Sitz in Lüdenscheid. Die Berufung in das ehrenamtliche Richterverhältnis ist zunächst auf fünf Jahre befristet.

Hagen, 08. Oktober 2010

Kontakt:

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de